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sicherlich gerne hätten den viele wieder beim Club gesehen.

Er hat ganz bestimmt andere Möglichkeiten als zu uns in die 2.Liga zu gehen.

Die Chancen sind meiner Meinung bei Null.

Über das Finanzielle braucht man eh nicht reden
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